



Was Sie erwartet!

HERZLICHE NEUJAHRSGRÜSSE

Wir wünschen ein Jahr voller Gesundheit, Glück und wundervoller Momente.

**EINLADUNG ZUM
TAG DER OFFENEN
TÜR**
30.01.2026
16-19 UHR

Wir **DANKEN** unserem langjährigen Praxisberater
HERZLICH
WILLKOMMEN
Wir begrüßen unsere neue Praxisberaterin.

HERZLICHE NEUJAHRSGRÜSSE

von Kerstin Heidel und Katrin Ludwig

Zum neuen Jahr

Wolfgang Lörzer

Wir blicken auf ein neues Jahr.
Was wird es uns wohl bringen?
Werden uns're Wünsche wahr?
Wird alles uns gelingen?
...

Das neue Jahr wird vieles bringen.
Es werden wechseln Freud und Leid.
Seht fest ins Auge allen Dingen,
und seid fürs Gute stets bereit.



Mit dem neuen Jahr 2026 öffnet sich wieder ein spannendes Kapitel voller Chancen, Entdeckungen und Herausforderungen, wo uns jeder Tag einladen wird, Neues auszuprobieren, zu lernen und gemeinsam zu wachsen. Das vergangene Jahr hat unserem Lehrerteam Stärke, Kreativität und Zuversicht abverlangt. Ihr liebe Schülerinnen und Schüler habt mit Ausdauer und Neugier viel erreicht, und wir freuen uns darauf, diesen Weg weiter mit euch zu gehen und euch weiter zu fördern. Vielen Dank Ihnen, liebe Eltern, für Ihre Unterstützung und Zusammenarbeit.

Gemeinsam blicken wir zuversichtlich auf 2026!

WIR DANKEN UNSEREM LANGJÄHRIGEN PRAXISBERATER

Katrin Ludwig

Über vielen Jahren begleitete Herr Kloß unsere Schule als Praxisberater und war eine verlässliche Konstante in der Berufsorientierung unserer Schülerinnen und Schüler.

In dieser Zeit hat er mit großem Fachwissen, Empathie und einem offenen Ohr entscheidend dazu beigetragen, jungen Menschen den Übergang von der Schule in die Arbeitswelt zu erleichtern. In unzähligen Beratungsgesprächen, Projekten und Praktikumsbegleitungen hat er Schülerinnen und Schüler individuell unterstützt und ihnen Wege in Ausbildung und Beruf aufgezeigt.

Als Schulleiterin und Verantwortliche für Berufsorientierung danke ich Herrn Kloß im Namen der gesamten Schulgemeinschaft für seinen langjährigen Einsatz, seine Verlässlichkeit und sein Herz für unsere Schülerinnen und Schüler. Sein Wirken hat an unserer Schule sichtbare Spuren hinterlassen – in erfolgreichen Übergängen in Ausbildung ebenso wie in der Haltung, mit der junge Menschen ihre berufliche Zukunft angehen.

Für den neuen Lebensabschnitt wünschen wir Herrn Kloß Gesundheit, Freude und viel Zeit für Familie, Freunde und persönliche Interessen. Möge der Ruhestand ihm ermöglichen, neue Wege zu gehen, ohne den Kontakt zu „seiner“ Schule und den vielen jungen Menschen zu verlieren, die er auf ihrem Berufsweg begleitet hat.

DIE MARIE-CURIE-OBERSCHULE DOHNA LÄDT EIN ZUM: TAG DER OFFENEN TÜR



30. JANUAR 2026 VON 16-19 UHR

HERZLICH WILLKOMMEN IN DER SCHULGEMEINSCHAFT DER MARIE-CURIE-OBERSCHULE DOHNA

von Katrin Ludwig

Frau **Steffi Hohberger** beginnt am 05. Januar 2026 als neue Praxisberaterin an unserer Schule.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

UNSER NEWSLETTER

... GEHT INS FÜNFTE JAHR.

von Katrin Ludwig

In den vergangenen 44 Ausgaben unseres Newsletters haben wir Ihnen aktuelle Informationen über unsere Schulgemeinschaft zukommen lassen.

Dies wollen wir für Sie auch im Jahr 2026 beibehalten.

Wir würden uns freuen, wenn Sie, immer wieder zum Monatsanfang, auf unserer Homepage vorbeischauen.